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Nicht nur der berühmte Nimrod, auch die meisten anderen der 14 Enigma-Variationen von 
Edward Elgar – liebevolle Porträts von Personen aus dem Umfeld des Komponisten – eignen 
sich hervorragend für den Vortrag auf der Orgel. Das beweist die vorliegende Ausgabe, in der 
neben Nimrod erstmals auch 10 weitere Variationen aus diesem Zyklus in Bearbeitungen für 
Orgel erscheinen, erstellt auf der Grundlage der beiden originalen Fassungen für Orchester 
und für Klavier. Die Arrangements dieser wunderbaren, stimmungsvollen Variationen sind von 
gemäßigtem Schwierigkeitsgrad und eignen sich gleichermaßen für Gottesdienst und Konzert. 

Not only the famous Nimrod, but also most of the other 14 Enigma Variations by Edward 
Elgar – affectionate portraits of people from the composer’s circle – are extremely suitable 
for performance on the organ. This is reflected in this edition, which contains Nimrod as well 
as ten other variations from the cycle for the first time in arrangements for organ. These are 
based on the two original versions for orchestra and for piano. The arrangements of these 
marvellous atmospheric variations are of moderate difficulty and are equally suitable for 
performance in concert or church services.

www.carus-verlag.com

C_Carus


